Request for Proposals:
Options for Pregnancy Termination Innovation (OPTions) Initiative (Grand Challenges Canada)
Deadline for submissions: 11 February 2020, 3:00 pm EST (20:00 GMT).
The  Options for Pregnancy Termination Innovation (OPTions)Initiative  has $250K grants available for 18 – 24 months for bold ideas that a) develop and test next generation methods of abortion and b) increase access to existing methods of abortion in low- and middle-income countries. Innovators that can bring a novel perspective to the safe abortion space are particularly encouraged to apply. Please find further details on the areas of focus, eligibility criteria, and application portal in the  Request for Proposals . 
The RFP is available in English, French, Arabic, Spanish and Swahili. Applications will be accepted in English or French.


Appel à propositions :
Initiative pour des options novatrices d’interruption de grossesse (Initiative OPTions – Grands Défis Canada)
Date limite de soumission : 11 février 2020 (20h00 GMT).
L’Initiative pour des options novatrices d’interruption de grossesse (Initiative OPTions)  propose des subventions pouvant aller jusqu’à 250 000 $CAN pour une période maximale de 18 à 24 mois soutenir des Idées audacieuses pour a) le développement et la mise à l’essai des méthodes d’interruption de grossesse de la prochaine génération et b) l’accès accru aux méthodes d’avortement d’ores et déjà disponibles dans pays à revenu faible ou intermédiaire. Les innovations pouvant apporter de nouvelles perspectives à l’espace de l’avortement médicalisé sont particulièrement encouragées. Vous trouverez plus de détails sur les domaines d’intervention, les critères d’éligibilité et le portail de candidature sur le lien «  Demandes de propositions  ».
L’Appel à proposition est disponible en anglais, en français, en arabe, en espagnol et en swahili. Les propositions doivent être soumises en anglais ou en français.

